

Bucaramanga, Diciembre del 2025

ISABU lanza Donatón de Regalos para Niños y Niñas de los Barrios en los Centros de Salud



El Instituto de Salud de Bucaramanga, **ISABU**, anuncia a la comunidad el inicio de la gran **Donatón de Regalos** de Diciembre, una iniciativa solidaria que busca llevar alegría a los niños de los diferentes barrios de la ciudad a través de actividades realizadas en los Centros de Salud.

Durante todo el mes de diciembre, el **ISABU** habilitará puntos de recolección en sus Unidades Básicas de Atención para recibir juguetes nuevos o en excelente estado, libros infantiles, kits escolares y detalles navideños. Estos obsequios serán entregados en jornadas especiales organizadas con el apoyo de líderes comunitarios, equipos de salud y voluntarios, con el objetivo de compartir un mensaje de unión, esperanza y solidaridad.

“El espíritu navideño nos invita a unirnos como comunidad. Desde **ISABU** queremos aportar a la felicidad de los niños y niñas de los barrios, quienes son el corazón de nuestras familias. Invitamos a todos los bumangueses a sumarse a esta Donatón y convertirse en el buen vecino que brinda alegría”, expresó la dirección del Instituto.

Las entregas se llevarán a cabo en los Centros de Salud del **ISABU**, acompañadas de actividades lúdicas, orientación en salud para las familias y espacios de integración comunitaria.

ISABU invita a empresas, organizaciones y ciudadanos a participar activamente y hacer parte de esta causa que busca iluminar la Navidad de cientos de familias.

ISABU – El buen vecino

Oficina de Comunicaciones ISABU